

Julius Bär

MEDIENMITTEILUNG

Julius Bär Gruppe AG

Julius Bär: Änderung im Verwaltungsrat

Andreas Amschwand tritt an den Generalversammlungen 2019 nicht mehr zur Wiederwahl in den Verwaltungsrat der Julius Bär Gruppe AG und der Bank Julius Bär & Co. AG an.

Zürich, 27. September 2018 – Andreas Amschwand hat das Unternehmen informiert, dass er an der Generalversammlung vom 10. April 2019 nicht mehr zur Wiederwahl in den Verwaltungsrat der Julius Bär Gruppe AG antreten wird und damit auch nicht zur Wiederwahl in den Verwaltungsrat der Bank Julius Bär & Co. AG. Andreas Amschwand, der dem Verwaltungsrat seit 2012 angehört, will sich in Zukunft auf ein neues Mandat als Verwaltungsratspräsident der SEBA Crypto AG in Zug konzentrieren.

Verwaltungsratspräsident Daniel J. Sauter sagt: «Andreas Amschwand ist ein sehr geschätztes Mitglied unseres Gremiums. Wir verstehen seinen Wunsch, eine neue Herausforderung anzunehmen, bedauern aber, dass er demzufolge nicht mehr für eine Wiederwahl zur Verfügung steht. Im Namen des Verwaltungsrats danke ich ihm für seinen wertvollen Beitrag während der vergangenen sechs Jahre und wünsche ihm alles Gute für seine künftigen Aufgaben.»

Kontakte

Media Relations, Tel. +41 (0) 58 888 8888

Investor Relations, Tel. +41 (0) 58 888 5256

Über Julius Bär

Julius Bär ist die führende Private-Banking-Gruppe der Schweiz, ausgerichtet auf die Betreuung und Beratung anspruchsvoller Privatkunden, sowie eine erstklassige Marke im globalen Wealth Management. Per Ende Juni 2018 beliefen sich die verwalteten Vermögen auf CHF 400 Milliarden. Die Bank Julius Bär & Co. AG, die renommierte Privatbank, deren Ursprünge bis ins Jahr 1890 zurückreichen, ist die wichtigste operative Gesellschaft der Julius Bär Gruppe AG, deren Aktien an der SIX Swiss Exchange (Ticker-Symbol: BAER) kotiert und Teil des Swiss Market Index (SMI) sind, der die 20 grössten und liquidesten Schweizer Aktien umfasst.

Julius Bär ist in über 25 Ländern und an mehr als 50 Standorten präsent. Mit Hauptsitz in Zürich sind wir an wichtigen Standorten vertreten wie etwa in Dubai, Frankfurt, Genf, Hongkong, London, Luxemburg, Mailand, Monaco, Montevideo, Moskau, Mumbai, Singapur und Tokio. Unsere kundenorientierte Ausrichtung, unsere objektive Beratung auf der Basis der offenen Produktplattform von Julius Bär, unsere solide finanzielle Basis sowie unsere unternehmerische Managementkultur machen uns zur internationalen Referenz im Private Banking.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website unter www.juliusbaer.com

Julius Bär Gruppe AG

Bahnhofstrasse 36, Postfach, 8010 Zürich, Schweiz

T +41 (0) 58 888 1111, F +41 (0) 58 888 5517

www.juliusbaer.com